

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

今や私の喜びであります アメリカ合衆国大統領ドナルド・J・トランプ氏をお迎えします

ありがとうございます  
非常に人気のあるファーストレディです  
ありがとうございます  
ありがとう ミラニア  
ジョージアの皆さん、よくやったと思います

私たちはジョージアに勝ったのよ  
勝ちました  
多くの場所で勝利しました

ありがとうございます  
ありがとうございます  
ありがとうございました  
ありがとうございました  
ありがとうございました  
今、私たちは多くの場所が欲しいです.....私たちはフロリダが欲しいです。  
私たちは、オハイオ州を大きく、大きくしたいです。  
彼らを大きくしたい  
覚えていますか、フロリダは負けると思っていました  
フロリダでは5つ下だったが 大差で勝ったと言われました  
オハイオには大差をつけて勝った  
フロリダとオハイオに勝てば歴史上一度も選挙で負けたことがないと言われてい  
ます  
これは初めてのことでなりました。  
しかし、真実は彼らが正しかったということです。  
我々は選挙で負けたことがない  
今回の選挙には勝っています  
そして

私たちはこの州のために懸命に戦っています  
この選挙に関連した汚職や問題の全てを見ても  
私にできることは選挙運動をすることだけです そして数字を待ちます  
しかし、数字が天井から出てきて革袋から出てきた時、何が起きているのかと  
言い始めますが、私はこの州を愛していると言いたいです。  
この州の人々を愛しています 壮大なジョージア州に戻れて感激しています  
誇り高く勤勉な愛国者の皆さんと一緒に  
皆さんにメリークリスマスを 祝う事から始めましょう 5年前に始めたことを覚  
えていますか？またクリスマスの言葉を使うことになると言ったでしょう

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

誇りを持って言いましょ

彼らはまたその言葉を 語彙から削除しようとしているだろうが

そんなことはさせない

また、ハリソン・ディール氏のご遺族には 深い哀悼の意を表します 若くて優秀な上院議員の選挙スタッフでしたが

昨日、交通事故で亡くなられた ハリソン・ディールさんのご家族に お悔やみを申し上げます 彼は信じられないような 素晴らしい青年でした

彼の友人や愛する人たちに 心からの祈りを捧げます

彼の記憶を心に刻んでおきます

彼は今 下を見えています

彼はケリーを誇りに思っています そしてデビッド 私たち全員を誇りに思っています

だから家族によろしく伝えたい

みんなにも

ありがとう

そして私も表現させてください 私たちの暖かい最高の願いと愛を すべての人々と家族に コビドのパンデミックで苦しんでいます

ワクチンは誰もが考えもしなかった レベルで進行しています 5年もかかるとは考えられませんでした

7ヶ月かかりました

そして、彼らは来週から始まっていて、我々はワクチン接種を開始するつもりだし、すでに多くの人々が接種されているのは、あなたがそれをキャッチしていると呼ばれています。

そして、あなたは免疫がある。

本当だといいですね。

私がかかる前は、そう言われていました。

感染しても一生免疫があるとされた

私が罹った後は、罹っても4ヶ月間は免疫があるとされましたよね？ そうなんだ

しかし、彼らはワクチンに向かっています。偉大なワクチンであり、安全で素晴らしいものです。実際、私たちがこのような短期間で成し遂げたことを考えると、誰もそれを医療の奇跡と呼ぶとは思いませんでした。

私は、いくつかの信じられないような仕事がこの7ヶ月間に行われてきたことを教えてあげましょう、そして、私たちは常にそのために信用を得るべきです。

..... 誰もが私たちからこれまでに奪われてはいけません。

今夜ここに集まったのは、二人の偉大な人たちのためですワシントン内外の人々から尊敬されています デビッド・パーデュとケリー・レフレラの二人です アメリカの歴史上、最も重要な議会選挙が行われる時に

そして、あなたはまた、2人の美女が彼らに対抗して走っていることを知っていますが、別の意味での美しさを持っています。

二人の美女だ

しかし、州が上院のレースでこのような顕著さを持っていたケースはありませんでした、それは決して一緒にないので。

そして、これは非常に重要なことであり、あなたは出て行かなければなりません、

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

あなたは投票しなければなりません、あなたはすべての投票がカウントされていることを確認しなければなりません。

全員が数えなければならない

投票用紙を捨てないようにしなければならない

投票用紙を集めた時に投票用紙の数を自慢し始めたら国務長官が何をしているのかを確認するんだ

知事には今まで以上に厳しくしてもらわないとな

今回の選挙では上院の支配権がかかっているからだ

この国の支配権を意味します

ジョージア州の有権者は、どの政党が委員会を運営し、どの法案が納税者を支配するかを決定します。

簡単に言えば、あなたの子供が社会主義国で育つか、自由の国で育つかを決めるのです。

そして、この社会主義者は、これらの人々にとって、ほんの始まりに過ぎません。

この人たちは、社会主義よりももっと先に行きたいと思っています。

彼らは共産主義的な政府の形を望んでいますが、私は疑う余地がありません。

どういうわけか、それはあなたにも似合わない。

まあ、それもうまくいかないわけではありません。

そうだな

ジョージア州のケリーがそうだ

デビッドとケリーは ジョン・オッソフとラファエルと対立してる

ボス、ワルノックは史上最も極端な極左リベラル上院議員の候補者です一度だけ投票してみては？

どうやって？二人とも運が良かったんだと思う

今にわかるさ

だろ？今にわかるさ

投票に行って早めに投票しなければなりません。

12月14日からは、それをしなければなりません。

彼らは不正をした

彼らは大統領選挙を不正に操作しました でも、私たちはまだ勝つでしょう

私たちはまだ... 私たちはまだ...

それでも勝つでしょう

彼らは選挙を不正操作しようとしています

今、私たちは戦い続けています

我々には素晴らしい瞬間があった

やるべきことをやる勇気のある人が必要です。誰もが間違っていることを知っているからです。

勇気を持った者が必要だ決断を下す者が

彼はまもなく最高裁に上るでしょう

そして、私たちは本当に

私たちには勇気と知恵があります

答えは分かっていると思いますが 人々が得たものを 逃がしてはいけないからで  
す 7400万票以上で考えてみましょう 私が歴史上座っているどの大統領よりも 多  
くの票を得たからです

2016年に得た票より1100万票多い

6,800,060,700万票を得られれば、それで終わりだと考えていました。偉大な天  
才たちは、67か68を得られれば勝てると言っていました、7,400万票以上得られ  
ました。

7,400万人以上を獲得しました。彼らは、私たちが負けたと思わせようとしてい  
ますが、私たちは負けていません。

彼らはそれをいいことに多くの投票用紙を見つけた。

そのうちのいくつかは74万票から除外された

教えてあげましょう、74票はもっと高くなっていたかもしれません偉大な世論  
調査員ジョン・マクラフリンが言っていました

彼は、このようなことが起こるはずがないと言っています

明らかな不正行為や不正選挙以外では、このようなことが起こるはずがありませ  
ん

私がこれを書いたのは興味深いことですが

事実を少しだけ書いただけですが、それは大統領選に出たいからだと思います。  
大統領選には残りたいけど、この2つの事実にとどり着きたいんだ、でも聞いて  
くれ。

これらは事実です。

それぞれの事実は反論の余地のないもので、トランプ大統領が最も優秀な政治家  
の一人に選ばれた時、トランプ大統領は歴史上のどの現職大統領よりも多くの票  
を得ました

つまり、歴史上の誰よりも多くの票を得たということです。

歴史上の現職大統領の誰よりも

私たちは負けたはずなのに、負けていません。

前回の再選挙で75%の票を得た現職大統領はいませんでした。

トランプ大統領は70%ではなく94%を獲得しており、これは史上最高レベル  
の数字です。

実際には、トランプ大統領は、一次投票の90%以上を受信するために、1912年以  
来、唯一の1から5の現職者です。

そして、再び、誰もが75%以上を獲得しました。

彼らは勝った

我々が勝った

私たちは94%を得て、トランプ大統領はこれまでのどんなコメントでも史上最多  
の初動票を獲得した記録を打ち立てました。

そして、誰もが一次投票のすべてを受け取った人はいませんでした、彼らが常  
に望んでいるレベルよりもはるかに低いレベルで受け取ったのです。

しかし、私たちはそれが不正操作されていると言われているものによると、そう  
ではありませんでした。

それは決まった取引です。

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

全国的には

初期の数字によると、トランプ大統領の投票シェアの26%は白人以外の有権者からのもので、GOPの大統領候補としては最高の割合です。

1960年以来、ずっと前のことです。

だから私は19の18をしたい。

1980年から2016年の間に、すべての単一の選挙で最終的な大統領に投票したという記録は起こりませんでした。

そして、その前にそれはほとんどすべての選挙であった、と私たちは19のうちの18のレコードを獲得したことはありませんでした。

誰もバイデンのようなもので負けたことはありません ダウン投票レースのためのコートテールを実証していませんでした コートテールを持っていませんでした。

私はそれを聞いてショックを受けています。

しかし、あなたは8000万票を得た。

でも感謝祭の演説をネットでやったら1000人にも満たなかったらしい

どうやって8000万票なのに1000人もいるんですか？

さて、あなたはどうやって8000万票を得たのでしょうか？1000人以下だったのか？  
共和党が支配を維持していた

結果はこうだ

バイデンは票争奪戦に出なかった

共和党が支配を維持していたからです

上院を制して下院では27の投合戦を制しました

ケビン・マッカーシーは偉大な仕事をした ミッチは偉大な仕事をした

27の争奪戦に勝利して、議席を失うことはありませんでした。

歴史上で初めて議席を失うことはありませんでした通常は235議席を失うことが多いのですが

議会では誰も失っていない

私はケビン・マッカーシーの下で 懸命に働いた 立法府を1議席も失うことなく  
州レベルで大きな利益を上げ 上院にしがみついた

上院にしがみついた方がいいと思う

大統領が負けそうになったことはありませんでしたが、投票箱に詰めた方法だけで負けたと言われています。

トランプ大統領が勝った

トランプ大統領はフロリダとオハイオの両方で勝利しました。

そして、いいえ、そして、方法によって、多くのことで1つ。

覚えていますか、覚えていますか、偽の世論調査を覚えていますか、彼らが言ったところでは、彼はフロリダで4差でダウンしています、そして大差で1差です。

オハイオ州では、2つの差をつけています 8、9つの差をつけたいところです しかし、この2つの強力で重要な州では 誰もやったことはありません

美しいのはジョージア州にも勝利したことです

サウスカロライナとアイオワにも勝利しました 覚えておいてください、アイオ

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

ワでは勝てません

勝つつもりはないと言われていました。

農家はトランプが好きなのは、アイオワの戦いの味方にして欲しいものには右往左往していると思います。

記録に近い数のアイオワが欲しいのです。

私は記録を持っていると思います

あちこちに欲しいものがあります

揺れる州の多くを

あなたが知っている、それは非常に興味深い統計です。

オバマ大統領は全国でバイデンに勝っていますバイデンがひどく勝ったスイング州を除いて

それはどのように機能していますか？そして、彼らはそれが統計的に不可能だと言います。

彼は歪んだヒラリーに勝った

スイング州ではヒラリーに勝ったが 他の州では彼女に負けた

この選挙は不正操作されたものだ ワシントンで最も尊敬されている二人を 巻き込むわけにはいかない 二度と起こさせてはならない

二度と起こさせてはいけない

知事なら簡単に止められる

彼が何をしているのか理解していれば 毎日数千票の不正投票が行われている数百の場所で止めることができます

ここだけではなく、ミシガン、ペンシルバニアだけではなく、

ペンシルバニアはどうでしょうか 彼らは世論調査の時計を投げ捨てました 文字通り投げ捨てました

ここでもやっています

しかし、我々は彼を冷静に捕らえ、多数の係争中の事件を抱えています。

これまでのところ、正しいことをする勇気のある人を見つけられませんでした。

ジョージア州でもそうですが

しかし、私たちは彼らを叩きます 彼らは歴史に名を残すでしょう 偉人として沈んでいくでしょう 何が起きたかは誰もが知っているからです

しかし、大統領選挙の話はもう少し後にしましょうジョージア州では上院選があります

民主党を注視しています

覚えておいてください この大規模な選挙は全国で行われています ジョージア州では不正をしています 人々はそれを見ていません

私にできることは、出馬して勝つこと、そして大統領として良い仕事をする、それだけです。私は選挙をしません。

そんなことはしない

それはこの政府次第だ

なぜか国務長官と知事は ステイシー・エイブラムスを恐れている

民主党が不正を企んでいるのは分かっている二度とやらせるわけにはいかない

いずれにしても我々の手を引きたい

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

でも警戒しないとイケないのは、この2人が私のように動いて欲しくないからです  
簡単に勝てると思っていたからです

久しぶりに2日間の休暇を取って-

そして、また戻る。

そのかわり、この3週間はこれまでの人生で一番頑張ったわ

4週間前には知らなかった 議員と親しくなった 彼らは素晴らしい人たちだ

実際、私のポケットの中には、ここに何人か入っている。

ウィスパー・ジョーンズ・ウィスパー

バード

バード

おやおや、若いな。

若いと思っていたが、そこまで若くはない。

バード・ジョーンズ

ここにいてくれてありがとう、バード。

来年は男の人と仲良くしてますね。

そうだよな？ 勇気のある男だ。

ありがとうございます

でも、あなたのしていることには感謝しているし、彼の大きな大地にも感謝している。

そして、これは多くの人に愛されています。

ブランドン・ビーチ上院議員の友人でもあるブランドン・ビーチ上院議員も、すべてに感謝しています。

私たちはそれを感謝しています。

ウィリアム・ライゴン

ウィリアム

ウィリアムはどこだ？ なぜそんなに遠くにいるの？ ウィリアムは彼らから？ あのグループの方が好きだ

実は...

同感だ

グレッグもね

グレッグはどこ？ グレッグ、ありがとう、グレッグ。

感謝しています

本当に

感謝しています

素晴らしい人たちだ

私たちは言った 議会に戻してくれと 知事 この人たちが作ったものを 公開して 透明性を保つようと

署名検証をさせてくれ 同じ票を数え続けている

票を数えるなど言ってるんだ

署名を見てくれ 2年前 4年前 6年前とは違うことが分かるはずだ

しかし、我々の偉大な上院議員の二人は

この2人は戦う2人でこのような戦い方をするだろう

知ってるかどうか知らないけど、あなたが戦ってる人の一人、私は彼と戦ったのよ

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

また、4年前、彼はとても立派な女性と戦っていた。  
カレンは素晴らしい女性だった  
彼はかなりのリードをしていたが 我々は彼を倒すことになった  
彼は選挙区に住んでもいなかった  
下院選に立候補してた  
選挙区に住んでもいなかった  
同じことが起きる  
しかし、ワーナーはいつものように、チャック・シューマーの泣き声とチャック  
の完全な手先になるでしょう。  
彼が泣いているのを見るのはカメラがある時だけです。  
でも、彼はこんなことを言ったそうです。  
多分、私はあなたを傷つけている。  
そして、彼はこう言ったと思います。  
もし入ったら、絶対にドナルド・トランプの人生を悲惨なものにしてしまう。  
責められるか？チャック・シューマーだ  
彼が発言した  
我々は彼を調査するつもりだが... 我々がエスカレーターで降りてきた日から  
私を調査している間に...  
素晴らしい大統領夫人になった  
エスカレーターを降りてきた  
選挙ではクモが出てきましたが... ナンシー・ペロシは...

バーニー・サンダースと狂信的な左翼は... . . . チャック・シューマーが悪名高い  
発言をしました 最初にジョージアを奪い、次にアメリカを奪う... . . . しかし、  
彼らはアメリカを奪うのではなく、ジョージアの人々が望まないものを 奪うこと  
を意味します。

農場を乗っ取られるのは嫌でしょうね  
この農場は、私たちがここにいたから 借りがあるんだ、私たちがこの農場を  
所有しているんだ  
これがアメリカを永遠に変える方法です。  
急進的な民主党が権力を握れば、上院の議事妨害制度を直ちに廃止し、どんな法  
案でも通過できるようにして、これまで考えられてきた中で最も極端な左翼の議  
題を押し通す自由を与えます。

ところで、私たちの上院議員とセクション230に伝えてください。  
セクション230を入れてくれ 国防法案に入れたかった 国の安全保障上の問題だ  
からだ  
国家安全保障の問題だからです  
上院のミッチが入れてくれることを期待しています  
しかし、悪質で暴力的で真実味のないビッグテックを連れてくるのは一度きりの  
チャンスです、彼らが恐れるのはセクション230を終わらせることです。  
だから、うまくいけばそれを実行します。  
ところで、それはたまたま政治的に非常に人気のあることなのです。  
彼らはコントロールを得ています  
壊滅的な軍事削減は フォートベニング、フォートゴードンと ジョージア全土の

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

軍人家族を 荒廃させるでしょう 投票者の名前も保存しておきます  
彼らはエリザベス・ポカホンタス・ウォーレン条項を 設けています 彼らは過去の  
の戦士たちの英雄の名前を 奪う権利を持っています いくつかのケースでは 変装  
した英雄になったケースもありますが 名前を奪いたいのです  
だから、そうならないように細心の注意を払わなければなりません。  
置いて  
軍事法案に入れようとしています  
エリザベス・ウォーレンは軍事法案にその条項を入れています。  
彼らは国境を完全に開放して人々が流入できるようにします  
無料の医療、無料の福祉、選挙で投票する権利を与えますあなたが共和党として  
選挙に勝つことができるように。  
壁を取り壊そうとしています。  
私も壁が欲しいんだ  
私たちはたくさんのもを壁を取り壊したいと思っていました。  
先日、彼が言っていたことを聞いた。壁を取り払うと。今までで一番強い国境を  
持っていることを知っているだろう。  
最長の国境だ  
信じられないほどの効果があるにもかかわらず、我々は建設しました。  
誰もがノーチャンスと言っていたにもかかわらず、私たちは建設しました。  
強力な民主党が反対していました  
昨日、裁判所は、私が奪った金は違法に取られたものだと判決を下しました。  
少なくとも合法的な戦いができたわけですね。  
控訴審です。  
奪い取って壁を作ったので、すぐに完成します。  
しかし、不法移民の入国には多大な影響を与えています。  
ところで、私たちは人々が国に入ってくることを望んでいます.....また投票で  
わかります。  
しかし、私たちは人々に合法的に入ってきてもらいたいのです。メリットを通じ  
て、過激派民主党は全国的なキャッチ&リリースを実施します。  
お名前を教えてください  
3年後にまた来てください  
あなたを裁判にかけましょう。  
いいね  
あなたは彼らには会わないのね。  
ところで  
ジョー・バイデンとの討論会を覚えているか？  
彼はノーと言った 彼らは戻ってくる  
ああ、彼らは戻ってこない  
彼らは戻ってこない  
戻ってこない  
1%かもしれないが 疑わしい  
それが彼らの終わりだ  
あなたは彼らを私たちの国で解放しました。  
俺が始末した

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

簡単だったと思うのか？ 国中に聖域都市を設置して

それが彼らの望みです。

犯罪者の外国人を自由にして

13人のギャングは最も悪質な人たち。

彼らは銃を嫌ってる 苦痛が少ないから... ナイフを使うのが好きなんだ

それは本当です。

彼らは銃が好きじゃない。

むしろ誰かを切り刻んで 罪のない家族に大惨事と恐怖を 与えるのが好きなんだ

我々は何千人も何千人もの ミズナラさんを移動させた

13人を国外に移動させた彼らがいる場所に移動させた

何人かは刑務所に入れています 彼らは危険すぎて戻れないからです 彼らはバカではありません

悪質だがバカじゃない

民主党のようなものだ

彼らは個人所有の銃器を没収して 共有するか、自分たちですべてを共有するのです。

危険な装備品だけを取り上げて、修正第二条の権利と呼ばれるものを完全に切り捨てるでしょう。

彼らは、ワシントンDCを州や他の多くの場所にするでしょう。

左翼の議員を4、6人増やすことを保証しています。彼らは多くの場所を州にしようとしています。

そうすればもっと多くの人々が議会に参加できるようになりますし聞いたこともないような場所から3040人もの議員が集まることになります

聞いたこともないような場所から 3040人もの議員が来るんだ 偉大なルイ・ゴーマートが ジョージア州の反対票を投じているんだ

毎回、ワシントンでのあなたの声を 永遠に完全に打ち消します

デイビッド・パーデューのように、決して忘れられない

ハリケーンのかげらにやられて

農民が大打撃を受けたことを忘れないで

私はソニーやデイビッドやジョージアの偉い人たちと一緒に行きました

私は言ったのですが、彼らは何も求めずに果樹園を全滅させてしまいました。

ある人は、これは今までで最高の収穫になると言っていました。

私は1週間半後に1012年後にやっとお金を稼げるようになりました。

そして1週間半後、彼はフロリダからの大きなハリケーンの残骸に襲われた。

フロリダ州は素晴らしい場所だったが、やられてしまった。

デイビッド、私たちは100%彼らの面倒を見てきたんだよね？サニー・パーデュー 農務長官の助けを借りて 100%対処したんだ 気分が良かったよ

しかし、私は彼らに会いました..... 私は彼に会いました..... 33人が立っていて、全員が列に並んでいました。

何をしているのかというと、これは悲劇的なもので、誰も何も欲しがらなかったのです。

借りられるなら貸してくれって言ってたけど

誰も欲しがらなかった

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

この人たちは信じられないほどの人たちで、何も欲しがりません。  
平等な競争の場を求めているだけだ。  
しかし、私たちは彼らの世話をした。  
彼らはそれを決して忘れなかった  
とても興味深い  
今でも何人かと連絡を取っています  
極左は24人の急進的な判事で 最高裁を詰めるでしょう  
それが最後に聞いた数字だ  
16人と聞いていたが  
今は24人だ  
24人の急進的な判事が議会に出てくる今の9人の判事の代わりに  
最高裁判事が他の場所で時間を過ごせるように法廷制度を上下に回転させて最高  
裁を痛めつけようとしています  
もし、この2人が入れなかったら、あるいは、私が入れなかったら、でも、3人  
とも最高のものを手に入れなければなりません。  
何も起こらないだろう。  
しかし、彼らは最高裁の神聖性を破壊しようとしています最高裁の重要性、最高  
裁の威厳を破壊しようとしています宗教的自由を抹殺し、言論の自由を取り消し  
て  
それを止めるものは何もありません  
彼らが参加しなければ  
止められるものは何もないわ  
あなたはそれがどれほど悪いことか見当もつかないでしょうが、何もないでしょ  
う。  
フィリバスターについては よく議論したものだ  
私も好きではないが  
私も好きではないが、彼らがやると分かっているからやっている。  
みんなが言うには無理だと思っていたが やるんだ  
もうやるって発表したんだから。  
つまり、彼らは何をしてもいいということだ  
共和党は違うゲームをしている  
どうかな  
国を愛しているのかもしれない  
でも、彼らはノー、ノー、絶対にやらないと言った。  
私はシューマーだと言った  
就任初日にやると言ってた  
まさにその通りだ  
彼はやるだろう  
最高裁までやるだろう  
疑う余地はありませんが、彼らはそれを楽しみにしています。  
なぜなら、あなたは理由を知っているからです。3人の偉大な判事がいるからで  
す  
そして、合衆国の連邦判事を300人以上にして、記録的な300人にするのです。  
彼らは待つのではなく、早くやりたいと思っています。

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

投票してみましょう.....これは何年も何年もかけて、ゆっくりと裁判所を変えていくのです。

私は少し幸運にも、3人の大統領を得ることができました... 多くの大統領は、1人も得たことがありませんでした... .. 彼らは長い間留任したことがありません。

就任した時は若く、退任した時は年老いています。

しかし、多くの大統領が良い大統領であることは事実です 偉大な大統領にはなれないと言われていますが最高裁判事を入れない限りは

私はそれが正しいとは思いません

私は率直に言って、軍事的な防衛軍の攻防が最も重要だと思っています。

しかし、大統領ができる最も重要なことの一つであることは間違いありません。

そして、301期よりも301期が終わるまでに持っていることを考えれば、それ以上のものを持っていることになる。

そして、2期目をやれば、それができれば、540人近くになるかもしれませんが、1期目に3人の最高裁判事がいたという事実は、彼らをあまり良い気分にはさせていません。

彼らは中国に一方向的に降伏するでしょう。

すでにやっているし、すでにやっている。

ハンターは中国で大儲けしたのに何をするつもりなんだ？ 工場や雇用を海外に送ると増税されるんだよ、俺たちは税金を下げたんだよ、俺たちは史上最大の減税、減税をしたんだよ。

彼らはそれを取り除き、税金を上げ、規制を強化しようとしています。

我々は我が国の歴史上、どの大統領よりも多くの規制を削減しました。

それが、我々のビジネスが復活した理由の一つです。パンデミックは、最悪の事態ですが、起こるべきではありませんでした。

中国は、中国は、中国はこれが起こることを許した 決して起こるべきではありません。

しかし、多くの人が経済の話をしたがらないのですが、私たちの経済は落ち込みが少なくなりました。

我々は世界のどの国よりも上昇しました。我々は良い基盤を持っていたので、下降は少なかったのです。

そして、昨日もまた、今、私はそれが48回だと思っていました。

実際には128回です 信じられますか？株式市場の新記録を打ち立てました。

しかし、これは素晴らしいことです。ダウ工業株平均は、ここ数日で初めて30,000を超えました。

昨日は30,200でした

信じられますか？これは、うまくいけば、曲がり角を曲がっている間ですパンデミックの角を曲がっている間です

パンデミックの時に3万人を突破したのです 私が最初に来た時には 考えられない数字でした 私が最初に来た時には 約1万6千人でした

30,000ダウを叩くという概念すらありませんでした。

そして、我々がヒットしただけでなく.....想像できるだろうか.....もし、我

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

々がヒットしなかったら.....この変人、この変人、完全な変人が我が国に入ってきた。

もし、やられなかったらと想像できるでしょうか、しかし、ある意味では、デビッドの前にも考えましたが、ある意味では、このようなことを二度もやってしまいました。

私が入ってきた時から、私たちが打撃を受けた時まで、誰も私たちを非難しませんでした、すべての国が打撃を受けても、一部の国は完全に壊滅的な打撃を受けました。

彼らが立ち直れるかどうかは分かりません。

しかし、考えてみれば、私たちはそうしなければなりません。最初に私が登った時は、私が登ったところからずっと上に登っていたのですが、それが下に落ちてしまいました。

私たちは本当にそうしなければなりません、そして今、私たちはお金が欲しいので、お金を手に入れようとしています。

まず第一に、州と市は開放すべきです、開放すべきです。

そして、私たちは民主党に対抗して頑張っています。

しかし、私たちは国民が必要としているからこそ、お金を手に入れるために頑張っているのです。

中国からの援助は彼らのせいではありません

民主党はイタリアから来たと言いたがるが いや、中国から来たんだ

それはそれでいいんだ

彼らはヨーロッパから来たと言いたがりますが、実際にはイタリアから来たと言います。イタリアは、なぜアメリカのエネルギーに対する賃金戦争をしたのか、ジョージアの中産階級を絶対に壊滅させると言います。

あなたの請求額は上がるでしょう。巨大なエネルギー生産国ではありません。

しかし、テキサス州では、トランプ氏はテキサス州を大きく失うだろうと言っていました。

私は言いました、ちょっと待ってください、私はエネルギーに賛成です。

私はエネルギーに賛成しています。私は今までで最大のエネルギーを持っています。

それは全てこの期間に起こったことです

つまり、あなたは私がテキサスに負けると言っているのですか？ 採掘に反対、エネルギーに反対、宗教に反対、銃に反対の男に私が負けると言うのですか？

どれくらいの差があるか分からないと 誰かが言っていた

前から分かったことだ

でもフェイクニュースだ

ウィスコンシンでは 選挙直前に世論調査が出て 私は17ポイントでウィスコンシンに負けると言った

私はウィスコンシンに勝つと言ったわ

まあ、実際には、私はウィスコンシンをしたい、彼らは彼が少しダウンしていると言おうとしている。

でも私が欲しいのは 抑圧と呼ばれるものです

抑圧と呼ばれています

それは、あまりにも壊滅的な世論調査です。

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

私が世論調査員の一人に聞いたとき、私は、彼らはなぜそこまでしたのかと言いました。なぜ4、5人と言ったのか、4年後には彼らの尊敬を失うからです

彼らは気にしない

勝つためなら何でもするし、勝つためなら何でもする。

彼らは気にしない

奴らは病気だ 17ポイントで勝ったんだ

多くの州を覚えておいてくれ 私はこれらの州のすべてを 獲得したいと思っている

ところで、我々が争っている 揺れる州でも

大差で勝ちました

もし負ければ、負け惜しみはありません。

負けたら「負けた」と言ってフロリダに行って、気楽に回って、いい仕事をしたと言うだろう。

民主党が大統領を盗もうとしている間、ロブはそれを受け入れることができますが、彼らはフェイクニュースに気づいていますか？今日、彼はソニーを任命した農務長官のサニーだ サニーが好きだ 8年間、ここで偉大な知事と一緒に 何かをしたんだ 2時間でこの問題を 解決できたはずだ 立法府を開放して 投票を許可すると言っただろう

透明性のある署名を

それでいい

しかし、そうならないように努力しています。

彼らは上院の2議席を奪おうとしています

この議席はアメリカを守るための 最後の防衛線です 私たちが成し遂げたことを 全て守ります

他の大統領が達成したことを 達成したことはありません 他の政権が達成したことはありません

私はこの二人と一緒に成し遂げた

ケリーが来た時は、ケリーを知らなかった。

私は本当に私のために一生懸命戦ってくれた人は誰もいないと思っていたし、私はあなたにこれを伝えなければならない、私はあなたに私の私はあなたが公にあなたのように教えてくれますが、それは大丈夫ですか？デイビッドは誰も彼の2人を理解していない

彼女は勇敢に戦ってくれた

タフでスマートだった

ロムニーにも対抗した

ロムニーが嫌いだったんだ

彼女は言ったことは言わないと言った

でもタフだった

彼女は彼の急所と呼ばれてる

彼が触れるものは何でも失う

でもあなたは素晴らしかった

そして、私はそれを忘れません。

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

デビッドは長い間、長い間、私の友人でした。  
パデューほど尊敬される人はいない  
選挙を盗むために 反対側のマネージャーを 確保しなければならない  
我々は完全な一党社会主義の支配下に置かれ、あなたの関心のあるものはすべて  
消えてしまうでしょう。  
あなたの哲学が消えてしまうのです。  
ジョー・バイデン  
カマラ・シューマーとナンシー・ペロシは...  
銃を取り上げようとしてる  
俺には無理だ  
俺には無理だ  
それが理由の一つだ  
石油も銃もないのに勝てるのか？そんなことはない  
勝ったのか？そうは思えない  
わかったよ、アダム  
ずっと前から分かってたことだ  
彼らは仕事を奪い 国境を奪い 自由を奪い 宗教を奪おうとしている  
クリスマスも奪おうとしています  
気をつけないと  
賄賂の真似をする時は？郊外の女性と言ったのを覚えてる？  
郊外の女性は私を愛していると言ったの、私を愛してください。  
私は今までお世話になってきました。  
郊外史上最悪の規制を取り払ったんだ。  
その規制を取り払ったんです。  
だから今では隣に建物が建たなくても実際に家を持てるようになって、犯罪が1  
0倍に増えたりとか、あれやこれやで不満が出てくることはありません。  
だから私は言ったのですが、郊外の女性の皆さん、どうか、私を愛して、それを見  
て、ドナルド・トランプに私を乗せてください。  
ドナルド・トランプは乞食しています..... 郊外の女性の票を求めて泣いていま  
す。  
これらの人たちはそうなので、キャスティングを開始するときには非常に注意し  
なければなりません。  
皮肉は効くのか？皮肉は効くのか？Wow, that is a big group of people  
back there.  
あれを見て  
フェイクニュースだ。  
それは大きなグループだ。  
フェイクニュースの大群ですね。  
まあ、今はフェイクニュースと呼んでいます。  
そして、抑圧は、私は抑圧という言葉を使います。  
今、彼らは新しいものを手に入れたからです  
これはハンターの時から起こっていた ハンターで彼を殺していたからだ すべて  
の国から金を盗んでいた  
彼は人間の掃除機だった

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

それが彼らを苦しめていた

それで突然、ハイテク企業が、彼らのパートナーである民主党とそのパートナーであるフェイクニュースメディアと一緒に

メディアの95%が

ジェシー・ジェームズになって 銃を持って銀行に入ってきて 彼らを捕まえるんだ

金を全部よこせば、その話はしない。

スキャンダルを起こすのは難しいわね

ニューヨークポスト以外にも

ショーン・ハニティとかローラとかタッカーのような人も頑張ってるしね

最近タッカーが好きです。

朝の友人たちもそうだし、新しい人たちもいい人たちだと思うよ。

おやおや

ニュースマックス

ジュディ判事 彼女は正しい ジェシー・ウォーターズは偉大だし、VCDXで保険がきかない

全員のことは言いませんが、私たちにはいます。

我々には偉大な人材がいて、偉大な声を持っている。

しかし、事実は、ほとんどの報道機関が 抑圧されていたため、何があっても口を割らなかった、信じられないことだ。

そして、私は、ニューヨーク・ポストのカール・アレンに多くの信用を与えなければなりません。

全米の新聞社は、4位か5位の大新聞社ですが、彼らは自分たちをととても誇りに思うべきです。

しかし、私たちも同じことをしています。

この信じられない二人は、私たちが戦うのと同じことをしているのです。

あなたが投票しなければ 彼らが勝つわ

多くの人が私の友人で、大統領選に怒っているから投票しないと言っていますが、彼らは私の友人です。

素晴らしい人たちがいて、彼らは本当の友達なんです。

そして、二人だけではなく、多数の人がいます。

そして、ほとんど抗議のようなものです。

でも、そんなことをしたら、過激な左翼が勝ちます。

そうですか

本能的にそうなんだ 多くの票が盗まれたことに 怒ってるんだろ？

それであなたはこう言う 私達はやらない

それはできない。

私たちは実際に反対のことをしなければなりません。

私たちにはできません。

私たちはそれをするにはできません。

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

私たちはただ反対のことをしなければなりません。  
投票しなければ 社会主義者と共産主義者が勝つ ジョージアの愛国者は この2人に投票しなければならない  
彼らは最高の2人ですよ  
大統領選と上院議員の選出のために 戦うことができる  
同時にできるんだ  
同時にやるんだ  
今回の選挙は パデュー氏とケリー・レフレラ氏という 偉人の一人が選ばれたのですが 彼女がどうやって拾ったのか 信じられません  
いや、でもね、この天性の才能。  
アスリートとしていつも言うんだけど、練習と天性の才能、どっちがいいかって、私は言ったんだけど、最高は両方とも正しいんだよ。  
しかし、彼女は素晴らしい天性の才能を持っている、素晴らしい天性の才能は非常に尊敬されています。  
しかし、彼らはアメリカの両方を信じていて、彼らは私たちの価値観と私たちが立っているすべてのものを信じています。  
そして、彼らは州を理解している。  
州を愛している  
そうでなければ、私はここにはいません。私もあなたの州を愛していますから。  
ところで  
今回の選挙はアメリカを憎む 急進的な左翼運動についてです 我々の歴史を消し去り 我々が大切にしているものを 拭い去ろうとしています  
彼らは像を破壊したいのです  
私は古い法案に署名した 狂ったナンシーには無理だったからだ  
懲役10年の法案に署名した 懲役とは刑務所のことだ  
像を倒せば懲役10年だ  
最近は見えないな  
だろ？それは使えないってみんな言ったよ  
待つって聞いたけど  
彼らは破壊活動をしていた 左翼民主主義の急進派が街を仕切っていた  
俺たちも入ってはいけないんだ  
もう一度言うとしたら 軍隊のことを言うと思うが それを知りたいのか？彼らは自分たちのことは自分たちで処理できるはずがないんだよ。  
私は知りません  
でも、みんな言っていましたよ、この法案は無理だと。  
厳しすぎる  
私は言った リンカーンやワシントンやジェファーソンの 銅像を取り壊そうとしている 最も美しい芸術品を冒涇している 祖国を代表するものだ  
それをまたやろうとしてる  
それを入れようとしている。  
この4年間 パデュー氏は- アメリカ第一主義の 闘志を持っていました 見てください  
彼はこれを見ました  
先週 中国が言っていました 中国は私を嫌っていると

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

彼らは私たちに何十億、何十億もの関税を払っています。何十億、何十億もの関税を払っています。

通貨を切り下げている。

大金を払ってくれた。

彼らは私を嫌っている、今、世界で一番幸せな人たちは

中国の指導者たちです。

2番目に幸せなのはイランの指導者です。

この4年間で何をしていたかという、今まで誰もやったことのないような足並みになっていたはずなのに、今はすべてを手放してしまったのです。

しかし中国はアメリカ第一主義を捨てない限り取引はしないと

民主党は何と言ったと思う？“はい、そうします”と言った

信じられるか？

その時、私はそれが素晴らしい名前だと気付いた

私たちは良い名前を思いついたが それは良い名前だ

今までにもたくさんの良い名前を思いついたよ

いくつかは使わないけど 今では友達になった人もいるからね

でもいいのはアメリカが先だ

1週間前にミラニアを見て言ったの 信じられる？彼らはアメリカ第一主義に賛成していないと言っています。

どうやって言うんですか？ どうやって言うんですか？ 私たちはアメリカを第一に考えていません

我々は中国に同意する。

そう、我々はまずアメリカを排除する。

ほら、デビッドは、それが好きすぎるんだよね。

そして、彼らがここにいると、何も乗り越えられなくなるから、そうはならないだろう。

それは合理的ではないだろう。

彼はアメリカ史上最大の減税と改革を 通過させるために戦いました

彼は記録的な数の雇用を奪う規制の 廃止に尽力しました 見たこともないような同類のもので 農家や建設業者の仕事を奪う 不公平な米国ルールも含めてです 美しい名前だが、人々を破壊していた。

“合衆国の水域”は 絶対に忘れない 処分すると言ったのは

やらねばならないが、殺されてしまう。

だって潮の満ち引きだけがいいところだったんだから。

今日は何をするんだ..... 合衆国の海域を終わらせる。

とか言いながらも、パリ環境協定だよね、パリ環境協定。

これで殺されるって言ったんですよ。

でも、何兆、何兆ドルも払っていたでしょう。

ロシアは、空気が非常に汚れていた昔に戻ると、大きなアドバンテージを持っています。

それが彼らの基準でした。

中国は2030年までキックインしない。

私たちはすぐに取得することはできませんし、私たちはそれを遵守した場合、私

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

たちの要因の20%をクローズアップしていたであろうお金。

そして今、彼らが最初にしたいことは、ジョン・ケリー、偉大な交渉人。

彼らが最初にしたいことは、第一に、パリ協定の環境コードを復活させたいということ。

第二に、何十億ドルもの資金を提供しようとしています。

ああ、彼らはとても喜んでる。

イランは私のオフィスに来ていたでしょう 選挙に勝った後の最初の1時間で取引をするために。

しかし、おそらくイランは今もそうしているでしょう ハリケーン・マイケルがジョージア南西部の農民を襲った後も、私が言ったように

デビッド・パーデューは、いつも私に電話をかけてきましたが、ソニー以上に私に電話をかけてきて、ソニーは「農業はどうなっているんだ？俺たちに何が起こったんだ？デビッドはいつも電話してた

民主党がどれだけタフだったか覚えているか.....でも彼には何も与えようとしなかった。

だが我々は手に入れた

民主党が考えていた以上のものを手に入れた

パデュー上院議員は前例のない2.

米軍への5兆ドルの投資で 最大の賃上げを実現しました 他の全てに加えて

10年で我々の戦士のために、我々は今、我々の国の歴史の中で最も偉大な最も近代的な軍隊を持っています。

新型戦闘機、新型爆撃機、新型ミサイル、新型ロケットを保有しています。

超音速ミサイル 超音速と超音速があります ハイドロソニックは水です

我々はボールを持っていて、世界のどのミサイルよりも7倍の速さで飛ぶミサイルを持っています。

我々が引き継いだ時 我々の軍は壊滅状態だった 我々の軍は疲弊していた

我々の軍は大きな問題を抱えていた

覚えてるか？何度も言っただろう

世界で最も過大評価された将軍の一人が 私に会いに来たんだ

彼は言いました 我々は弾薬を持っていません

ある国とちょっとした問題があつてね

彼は言ったんです 弾薬がありませんと

私は言いました、あなたはそう言っていないと言ってくださいと。

我々は弾薬を持っていませんでした

考えてみてください。

我々はほとんど弾薬を持っていませんでした

その言葉は忘れられない

二度と大統領にそんなことがあつてはならないと言いましたスパイされることがあつてはならないとも言いました

パデュー上院議員は、アメリカ移民制度改革のリーダー的存在です。

彼は、私が壁の上で地獄を経験していたときに、非常に強力な投票をしてくれました。

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

軍隊の資金もくれました。

しかし、壁のためのお金を与えたくなかった。

だから私は軍からそれを取り出した、何だよ。

私は良い人だった

開発者になって良かった、みんながそう思っていた。昨日、裁判官が判決を下したんだ。

それで、私が自然安全保障と言ったから大丈夫だと言われたんです。

それで、我々はそれを除外したんですが、彼らはそれを理解していませんでした。

今は分かっている

しかし、彼らは慎重になる必要はありません。なぜなら、非常に人気があり、非常に成功していることが判明したからです。聖域都市と連鎖移動をシャットダウンし、アメリカの雇用を保護します。

彼は私が話した連邦判事のうち 300人近くの判事の確認に投票しました 憲法を書いた通りに解釈する連邦判事です 民主党の暴徒がカバノフ判事を狙ってきた時 デビッド・パーデューは強く立ちました

そして、完璧な電話をかけたことで大統領を弾劾した時には、二人とも強く立っていたと思います。

完璧な電話をしたからといって弾劾されない大統領は私だけです。

しかし、優秀な議員の中にいた人たちは、パーデュー議員はアウトサイダーです。偉大なビジネスマンであり、真のアメリカの愛国者です。

あなたの家族や価値観のために 彼が必要です 彼なしでは上院は成り立たないからです

だから私はここにいるんだ

私は他人のためにこんな事はしない

実際、気になっていて、誰が現れるかわからなかった。

他人のために良いことをしていると言ったら

見渡す限り、とんでもない群衆の目線だ。

他人のためにやっているのが気に入らない限り。

私は言った、デビッドとケリー・コール、あなたは集会をするだろうか？と聞くと、あまりしないと答えた。

やったわ

ほんの少しの時間で56人も。

彼らが尋ねてきたとき、私は本当にしないと行ったが、あなたが知っているように、私はそれをしないと行った。

他の人のために。

早いうちにやるのは大変なんだよ。

仕事が多い。

人は気づかないのよ 1日5回やったのよ 4、5日前まではね

ある日は6個やった

一番小さいのは25,000人で考えてみてください。

楽しいと思うか？何人かは？零下75度のところもあれば、別のところもある。

零下20度の時に両方やってるのか

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

外の天気はどうか？零下20度くらいです  
それはいいですね。  
次は私がリードします  
お天気はどうか？82度です  
デービッドの対戦相手のジョン・オツソフは急進左翼の狂信者です  
バーニー・サンダースに支持されていることを 誇りに思っています 狂ったバー  
ニー・アサフは警察の資金提供を支持しています 狂ったグリーン・ニューディール  
を支持しています  
それは別の美しさです。  
緑のニューディールは、本当に100兆ドルです。  
いいだろう  
それは100兆ドルです。  
彼らは3兆ドルとは言わない.....ルイ.....彼らは3兆ドルと話している。  
..... 今では3兆ドルにまで下がっている。  
100兆ドルは彼らが欲しがっていたものです。  
それはより多くのお金です。  
もし私たちの経済が100年間、信じられないほどの大暴走をしていたら、不況も  
何もありませんでした。  
1億稼ぐのは無理だった。  
ビルを取り壊して 窓のないビルに建て替えようとしてる  
私は窓が好きです。  
大きくて美しい窓が好きだ  
彼は医療を政府が完全に乗っ取ることを望んでいる。医者や地方の病院を破壊す  
るだろう。  
だから、風邪をひいたら電話をすれば病気になり、病院に行き、3日くらい並ん  
で待って、まともな医者が見つかることを期待しています。  
アサフは全国的なロックダウンも支持しています。  
彼はあなたの家に鍵をかけることを望んでいます  
その中にFDRを入れて  
そして、彼は犯罪者を自由にさせるための法案を通過させ、彼らを刑務所から出  
し、彼を刑務所から出します。  
アサフはジョージア州の上院の議席を買おうとしている 急進的な左翼のための  
完全な道具になるだろう  
彼らが集めた金を見たか？2億ドルと5000万ドルを 集めただけだが 集めていな  
いはずだった  
それは私が言っただけです、私たちはその前線でどのようにしていますか？あな  
たが知っている、私たちは偉大な宣伝の男の子を取得していませんでした。  
彼らはとても喜んでいて  
数週間後には幸せじゃなくなるかもしれないよ。  
私は言った 資金調達はどうなってる？彼らは言いました、約2億と5,000万は2億  
5,000万ドルです。  
どうしてそんなことになったんだ？みんなが信じてくれているからだ  
それが理由だよ。  
でも、だからこそソースの寄付はシリコンバレーから来るんだよ。

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

サンフランシスコや他のリベラルな場所からの寄付は ジョージアからではない  
これはあなたのじゃない あなたは私と一緒に  
私はあなたと一緒に  
選挙では常に勝利してきた  
信じられないかもしれないが 選挙には行った  
2回目は1回目より勝ったと思う  
そうだな  
2回目はもっと差をつけたい  
1月5日には上院議員の ケリー・レフラーに投票してください

ケリーはジョージアの労働者と家族の英雄です  
彼らが何のために闘っているか知っていますデビッドのことならケリーのことも知っています  
彼女は毎日あなたのために戦っているチャイナ・ウイルスに襲われた時も、あなたの州を愛している  
レフラー上院議員は アメリカ経済を救うために 歴史的な3兆ドルの法案を可決しました 多くの人が反対していた アメリカの労働者と家族を 救済するためのものです  
ケリー、ありがとう  
多くの人が「多すぎる」と言っていました、私は「彼らのせいではない」と言いました。  
私は、彼らのせいではないと言ったのですが、今はもっと多くのお金が欲しいと言っています。  
そして、私は低い数字よりも高い数字の方が好きなんです。  
なんとか取り戻そうと思っています。  
彼らの助けを借りて  
175,000の中小企業に150億ドルを確保し 150万人の雇用を救いました  
150万人の雇用を救いました ケリーはジョージアの農家のために 絶え間ない支持者です  
パンデミックの被害を救済するために、たゆまぬ努力を続けています。  
ところで、彼女の夫は国内で最も尊敬される 立派な男の一人です  
それを伝えたい  
彼は偉大な男だということを伝えたい。  
彼は偉大な紳士です  
促されて、成功したら、それは悪いことのはずなんですけどね。  
いや、たまには頭がいいってことだと思うよ。  
だろ？頭のいい人だけど、偉大な人は偉大な人だよ。  
ケリーとデビッドの促しで、私の政権は歴史的な行動に出ました。ジョージア州のブルーベリー、ピーマン、スカッシュ、キュウリの生産者を保護するために、歴史的な行動に出ました。  
法執行機関が攻撃を受けた時、レフラー議員は、マルクス主義者に立ち向かい、勇敢な青い軍人を守るための法案を提出した。  
その脅迫は、無駄な電話や脅迫には何の意味もない。

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

時間の無駄だった

彼女はまた、ベト・オルークのような民主党の銃乱射者を 防ぐための法律を導入しました ベータ・ベータを覚えていますか？

ベータは別のものを持っている

彼はあなたの銃を奪おうとしています。

そういえば、トランプはテキサスに負けそうですね。

でもベータ・オルークは、すべてのものが奪いたがっている大きな要因なんだ。

ベトが出馬してた時を覚えてる？彼は高値で走っていた。

そして、テッド・クルーズはベータを打ち負かす素晴らしい仕事をしたか、ベータはしばらくの間、高値に乗っていました。

覚えていますか、彼は本当に悪い雑誌の表紙を飾っていました。

名前を言いません

失敗している。

半年は商売にならないだろうな

でも彼は表紙を飾っていた

この仕事をするために生まれてきたと言った

このために生まれてきたと言う人はすぐに負けると言ったんだ

そして、あなたは何を知っている、約2ヶ月以内に、彼は石のように冷たい敗者だった。

そして数週間前、左の上院議員は新しい最高裁判事の確認のために投票してください

エイミー・コニー・バレット

二人とも金を払った

二人ともね

デイビッドを置いて行けない

ケリーの対抗馬ラファエル・ウォーノックは危険な過激派でああなたの価値観に根本的に反対しています。

彼はその引用を信じていると言いました 誰も神に仕えることはできませんし、軍は本当に不名誉が記憶と世代のアメリカの英雄であり、神のために、私たちの国のために戦ったことを侮辱するような発言です。

ラファエル・ワーノックは、公然と社会主義を支持すると宣言しています。

彼は世界中のマルクス主義者を 褒め称えています

野蛮な共産主義の独裁者 フィデル・カストロを歓迎しています 彼はカストロが好きで 彼は良い人だと思っています

彼は良い人だった

彼は言った

彼は愛国心のあるアメリカ人を 人種と偽って中傷しました

彼は 警察官を ギャング、ギャング、凶悪犯、いじめっ子と呼んでいました

保釈金の廃止を支持しています。ニューヨークの保釈金を見てください。保釈金は禁止されていません。

誰かを殺しても気にするな

お前は名誉の掟を守ってるんだ

彼は宣言しました 刑務所を開放して 凶悪犯罪者を自由にし ジョージアの家族の子供を 餌食にすると

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

それは出来ない  
これは言っていない  
ジョージア州の為ではないと 伝えている場所もあります  
ラファエルは他の州に引っ越すべきだと思う  
もう一回やってみて  
ウォーノックは反イスラエルだ  
ワルノックの著作によれば アメリカは罰せられるべき邪悪な国だと信じている  
私の言葉を鵜呑みにするな  
彼らのためにやってはいけないことをしたんだ。  
もちろん、お金がかかりすぎですが、とにかくやりましょう。  
ビデオを再生してください

サンダース、ウォーレン上院議員、そして私は皆同じチームです。  
あなたは何を犠牲にしてもいいと思っていますか？資金過剰の警察署を確実にする  
ために？気候危機に中道はないのか？

私はグリーン・ニューディールを支持するだけでなく

それは十分ではないと思います

グリーン・ニューディールには大賛成だ  
これは銃の登録の一部です。  
銃がどこにあるか追跡したい。  
国防予算を削減する必要がある  
ああ ポパイ

賛成

膨らみ

法廷

年齢制限かもしれない

終身雇用の代わりに

私はすべてがテーブルの上にあると言いました

しかし、もし我々が多数派に勝てば、すべては

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Valdosta  
テーブル。

アメリカに変化が訪れています。

ブルーウェーブは文書化されている人と文書化されていない人で構成されていて

ジョージア州のレースに勝つためには 交渉する必要がありません

それが彼らの目的です アメリカに恐ろしい遺伝子を持ち込むための 過激な制御  
です

阻止できるのは グルジア人だけだ

軍隊はラファエル ワルノックは我々の軍事力と警察力を 攻撃している

ギャングのチンピラのメンタリティのようなものです。

ウォーノックの攻撃は警察です。

ラフィア・ウォーノックは危険だ

これを擁護したのも頷ける。

アメリカは

今、私の希望は、1月初旬に民主党がジョージア州の出馬投票であと2議席を獲得  
することですそれは人生を楽にするでしょう

今年はメッセージを送る必要がある

伝えたいことがある

この手の政治では

殴られたら絶対に逃げないで

もう一回だ

ひどく殴られるだけじゃなくて

二度と出馬もできないし 人前に顔も出せない

ワシントンの一議席だけ見たんだ

25/40 ページ

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

1ヶ月前には信じられないほどの群衆がいました  
選挙に怒っていたのですが、信じられないほどの群衆が現れました。  
何十万人もの人々が信じられませんでした  
今、もちろん、フェイクニュースの一部では、数百人が1万人をやったと言っ  
ていました。  
そして、ティファやティファが現れたんですよ。  
右ではなく。  
でも左翼が現れた。  
そして、彼らは何人かを見て、群衆を攻撃しようとしてしました。  
彼らは見て、ノーサンキューと言った。  
そして去っていった  
気にしないで  
彼らは何人かを見て  
彼らはノーサンキューと言った  
それから3時頃に解散して.....みんなとても平和に家に帰って行きました。  
それは実際には素晴らしい日でした。  
みんな平和に家に帰って行きました。  
そしてその夜、彼らは戻ってきました。  
小さな子供を連れた家族が数組いました。  
そして、ワシントンで夕食を食べていた高齢者もいました、とても年配の人たち  
が、襲われました、その人たちは、ティファのクズどもに、悪意を持って、悪意  
を持って、襲われました。  
こんなことになってはいけません。  
私たちは許すことができますが、フェイクニュースが報道しなかったのは、彼ら  
が日中に入ってきて、損害を与えたからです。  
そして、彼らは見て、ノーサンキューと言いました。  
それはしない  
待つんだ  
子供連れの人があるまで待とう  
ワシントンに残りたい年配の人たちが来るまで、そして本当に楽しい時間を過  
ごしたいと思っている人たちが来るまで待つのです。  
そして1月5日は見ていて胸糞悪かった。  
私たちを食べさせて、消耗させて、偉大なデイビッド・パーデュとケリー・レ  
フレラを送り込んだのではないのでしょうか。  
差し支えなければ 両氏にも挨拶をお願いします

ありがとう ジョージア

ありがとう

ありがとうございます

トランプ大統領はアメリカを再び偉大なものにしましたアメリカを第一に考えた  
からです

ありがとうございます

トランプ大統領は、アメリカの労働者を第一に考えたからこそ、最強の経済を生

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

み出したのです。

彼は立ち上がった

その通りです。

彼はキャンセルされた文化、中国、ビッグテック、フェイクニュースに立ち向かいました。

私たちはトランプ大統領のために 強く立ち上がったのです 彼は毎日私たちのために戦ってくれたからです

ジョージア州の皆さん、1月5日の投票をお願いします。

1月5日にあなたが代弁してくれれば 何年もあなたの代弁者になります

アメリカを強くしていかなければなりません

ありがとう

いいですか？同僚のデイビッド・パーデューが親友の君たちに投票してほしいと言っている投票しないと国を失うことになるからだ

投票すれば

私達は勝ちます

ちょっと待ってくれ

トランプ大統領に個人的なことを言いたい

みんな、私は個人的にトランプ大統領に言いたいことがある、みんな。

トランプ大統領に個人的なことを言いたいんだ

神のご加護がありますように

私たちは

愛しています

大統領

ファーストレディを愛してる

私たちは窓2議席を争ってジョージア州で公正な取引ができるようにします

神のご加護を

大統領

ありがとう

ありがとう 私たちは戦うわ 必ずしもあなたのように戦うわ

ありがとう

3週間前に起こったことを許すわけにはいきません。

起こらせてはいけない  
どこかで王者が現れるはずだ正しいことをする王者が現れるはずだ  
でも最近のようなことはない  
彼らはパンデミックを利用しています 偽の偽の投票用紙や郵送投票を利用して  
います あなたの国を破壊するために利用しています 私たちはそれをさせません  
ご存知のように、この州の主要な問題は、有権者の不正行為です。  
長い間、大きな問題でしたが、今回のようなことはありませんでした。  
何万、何百万、何百万もの投票用紙を送りました どこから来たのか誰も知りま  
せん 234枚の投票用紙を手に入れた人が署名して送り込んでいます  
私は1年前にも毎月言ってきました。  
選挙を延期しようとも言った  
彼らは言った 彼はアメリカ人じゃない 彼らは何をしているか知っていた  
彼らは自分たちが何をしているか知っていた  
私たちは皆、深く動揺しています 嘘、不正行為、強盗、盗み、選挙で行われた  
ことに動揺しています  
民主党が投票するのは 死人が出ることを知っています 死人を見なければなりま  
せん  
州外からの不法滞在者の多さは 信じられないだろう  
彼らは投票用紙に記入するだろう  
実在しない人のために 名前を書いたり 自分の名前を書いたりしてる  
同じペンで署名している人もいる  
同じ署名でも、一旦入れてしまえば、それは決して見られないことを知っている  
ので、彼らは変更さえしません。  
国務長官や知事のような人たちのせいで、二度と見られない。  
だから署名検証は必要だが その答えは慎重にやるべきだ  
全ての投票用紙を監視します 二度とこのような事は起こさせません 起こった事  
があったからこそ より多くの光が射しているのです  
民主党の不正行為への答えは家にいることではありません  
ナンシー・ペロシとシューマーは.....家にいなさい、家にいなさいと言ってい  
ます。  
彼らに何かをしたいのであれば、私は復讐という言葉は使いたくありません。  
民主党への復讐だ記録的な数で投票したんだから  
それはそれで仕方がない。  
彼らはズルをしなければ勝てない。  
ズルをしなければこの州には勝てないし、誰よりも上手にズルをしなければなら  
ない。  
共和党の方がずっといい  
悪質ではない  
私たちの中ではね  
共和党は優しすぎる  
君の言う通りだ  
それはとても良いことです、ありがとうございます。  
私はそれが好きです。  
しかし、彼らはあまりにも親切だ。

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

彼らは犯罪者の後を追わない  
彼らは彼の後に行くようになった。  
私たちは、彼らの後を追うように人々に話している。  
彼らは追わない  
出て行った時に評判が悪くなるのを 恐れているんだ  
私は知らない  
彼らは彼の後を追わない  
しかし、私たちはこれを非常に密接に見ています。  
皆が見ている  
投票してジョージア州をまた奪わせてくれ  
鏡の中の自分を見てみる  
一線を越えないと  
地球上で最も偉大な人々が必要だ  
12月7日(月)までに 投票登録をしてください 12月7日(月)までに投票登録をし  
なければなりません。  
もちろん民主党員なら許されるでしょうが 時間制限がないのは知っていますよ  
ね？  
ステイシーは収穫が許されていても他の人は収穫できないってどこを見た？  
合憲なのか？誰も見たことないのか？

ガー...

govに登録して、12月31日までに不在者投票を申請してください。  
遅れずに、よく見て、今日、明日、そして投票用紙を受け取ったその日のうちに  
返送してください。  
時間通りに来なかったとは言えません。  
彼らは州の投票用紙の一つが遅れて来ていました非常に、非常に遅れていました  
それで彼らはその残高を遡った  
我々はすべての情報を持っています  
多くの証拠があります  
そして、あなたは裁判所に行って証拠が足りないと言います。  
何百、何千もの宣誓供述書があるのに  
そして、彼は証拠がないと言うのです。  
証拠が多すぎて  
どうすればいいのかわからない。  
これをまとめて提出するのかと言ってるんだ 手押し車と同じだ  
郵送で投票する予定がないなら、早めに直接投票するか、選挙日に投票するか。  
何をするにしても、一人一人の皆さん、お友達、ご家族に投票に行ってもらいた  
いのです。

そして、我々が勝った後、我々は有権者IDを含む画期的な選挙改革を通過させる  
必要があります.....それはそんなに悪いことなのか？ 我々はこの国に住んでい  
るような居住確認.....我々はこの州に住んでいる.....市民権の確認、彼らは  
ああ、彼は市民である必要はありませんと言いたいです。

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

投票しているのを確認しないと

この人たちは市民ではなく

市民なんだよね。

いや、市民ではない。

英語をしゃべっている。

鼻がない。

英語は話せない。

ああ、あなたは投票している？ そうだよ。

何に？ これは最もクレイジーなことです。

民主党全国委員会の大会があつて

写真がないと入れないようになっていて

写真付き身分証明書が必要だった

でも一番大事な投票となると、彼らはそれをしたがらない。

そして、彼らはよく知っている。

それを許すわけにはいかない。

私はまだ短い期間しかやっていません。

私を信じて、これは私たちがしようとしていることです、私たちはそれが起こることを許すことはできませんので。

選挙のセキュリティシステムの完全なオーバーホール。

今は、ミニオンは冗談ではありません。

いいですか？ とても面白いジョークではありません

それは不名誉なことです 2020年には、アメリカのどの州も確認しようとしません 郵便投票で投票した人が適格で合法的に登録された有権者であることを。

不正行為の証拠は圧倒的だ。

繰り返しになりますが、この非常に強力な高価な画面を見上げて下さい。

何人かの人のためにやっています。

行きましょう。

私たちは確かに透明性を求めています。

彼が見たのは、昨夜この番組で明らかにしたものですジョージア州アトランタの投票所のカウンターが

疑惑の雲の下で、人々のために、テーブルの下から、可能性のある投票用紙の隠されたケースが展開されます。

しかし、その時、そこにはオブザーバーはいませんでしたし、誰も立ち去るようなアナウンスもありませんでした。

ちょっと待ってください これは フルトン郡の選挙管理者 リチャード・バロンです

ビデオが証明しているのは 午後10時40分 1115分1040分ではありません

マスコミは30分前に撤収しています上着を着ているのが見えます

そして、1056年には、彼らはとっくにいなくなっています。

トランプ陣営は目撃者の証言を宣誓しています発表は間違いなく行われたと主張しています

実際、CNNでさえ、水道管の断水が原因で集計が中断されたと報じていますが、

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

選挙管理者はトイレの水漏れだと認めています。

だから誰かが退場を指示しなければなりませんでした

このテーブルを見てください 投票用紙が箱に入っています 計数の準備ができています

整理されているのを見てください

なぜ それを安全に保管しておいて 最終的には テーブルの下から 謎の投票用紙を取り出して 数え始める必要があるんだ？

これでは腑に落ちませんね。

選挙管理委員会のキャスリーン・ルース博士

キャスリーン・ルース博士は 今朝の選挙管理委員長とのズームコールで 懐疑的な態度を示しています

この投票用紙がテーブルの下に置かれていたのは 興味深いですね

私はそうは思いませんが

投票箱は重くなると思います

彼らはそれらのものを 叩き上げて元に戻したくないんだと思います

彼は意味をなさない。

彼は頭を掻いている.....彼はただ緊張しているように見える。

彼は自信をそそらない

すでに投票用紙は出ているだろう。

しかし、私が投稿してから、ほぼ24時間が経過しました 選挙詐欺の喫煙銃のビデオ、ビデオは今、2.

500万ビューを記録しました 私のツイッターの選挙のトップは その投票カウンターは 今、投票用紙詰めで告発されています

はこう宣言します。

動画をレビューするために必要なレビューを

私はビデオを見ていません。

彼の権利を行使してください。

彼は大統領選挙を終わらせる可能性のあるビデオを見ていませんでした。

彼はビデオを見ていないと認めています

狂気の沙汰だ

それでもフルトン郡は選挙を認定した

誰がビデオを見たか知っていますか？視聴者の皆さん スティンチフィールド軍団です

ビデオの中のこの瞬間に 私を導きました 紫の服を着た女性です

スキャンするために 投票用紙を入れた後 それは同じバッチの投票用紙を 取り

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

出すように見える それらをまっすぐにして それから彼女はそれらをどうするか  
を見て下さい

彼女は投票用紙を探して投票機に戻しました。

またしても同じアリスだ

これには説明がつかないかもしれませんが、法の執行機関が調査する必要があります。

選挙史上最大の政治強盗がカメラに収められました。

主流メディアと民主党は、ジョー・バイデンが2020年の勝者であると主張しています。

しかし、多数の内部告発者が、トランプ大統領への数十万票が選挙の夜に不思議なことに消えたという信憑性のある情報で名乗りを上げています。

火曜日には、米国郵政公社の作業員ジェシー・モーガン氏が、投票用紙を満載した彼のトレーラーが、投票用紙を降ろした後、単に行方不明になっただけであることを明らかにした。

労働者は、ニューヨークのベスパージからペンシルバニアのランカスターまで彼のトラックを運転し、彼は約288,000の完了した郵便物を投票用紙で運んでいたと言っています。

フィル・クライン、リーガルグループのディレクター、株式プロジェクトのトーマス・モア社会は、彼らが似たような話で内部告発者から多くのより多くの証言を持っていると言います。

このプロジェクトは、2020年の選挙での投票不正の欠陥を発見し、さらには暴露されたケースを発見するために取り組んでおり、すでに投票不正の深刻な例を明らかにしています。

トランプ大統領の警告をバックアウト クライアントは、郵便局は不正行為が横行していたことを説明し、多くの郵便サービス労働者は、選挙を弱体化させるための広範な違法な取り組みに参加していました。

投票用紙がいったいのトラックが行方不明になったことは、十分に悪いことです。

他の内部告発者によると、州境を越えて何千もの投票用紙を運転していました、それは連邦犯罪です。

郵便局の下請け業者であるネイサン・ピース氏は、ウィスコンシン州の郵便局で2人の郵便労働者に言われたと言いましたが、選挙の後の朝に10万票以上の投票用紙を収集して裏付けをしていました。

当然のことながら、他の人たちもドミニオンの投票機の完全性が損なわれており、信用できないと主張しています。

火曜日にバージニア州アーリントンで行われた記者会見で、同プロジェクトは、青色の管轄区域の選挙担当者が投票用紙の保管の連鎖を維持できず、投票詐欺の可能性を大きく広げていると説明した。

プロジェクトによると、投票機に不正にアクセスした人々の写真や、有効なハードドライブのシールが不正に改ざんされたり壊れたりしたという目撃証言があるという。

クライン氏によると、アリゾナ州では54万8000件、ミシガン州では54万8000件、ジョージア州では20万4000件、ペンシルベニア州では12万1000件、合計で30万件以上の不正投票が行われているという。

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

この証拠をもとに、FBIは同プロジェクトの投票の完全性と潜在的な選挙の不正行為に関するデータを調べるよう要請したと報じられている。

ピアソン・シャープ・ワン・アメリカン・ニュース

だから、民主党の労働者たちがやっていたことの罪だけを取り上げれば、ちなみに水道管の断水はなかったそうですが、国境がないと言われていましたが、たぶん、この日に勝つために必要なのは10倍なんです。

10倍だよ。

僅差で負けたから10倍かもしれないけど、10倍だよ。

いくつかの州での バイデンの勝率は- 真夜中の大規模な票の山で 説明されています

すべてバイデンに偏っています。 バイデンはトランプ地域で3票を獲得するように、トランプ地域で1万票を獲得します。

ああ、例えばミシガン州で午前6時31分に、ジョー・バイデンのための140 1238票とドナルド・トランプのための5900票を報告しました。

バイデンが96%、トランプが4%です。私がかかなり良い成績を収めているはずの地域で、ミシガン州のほぼ全ての郡に行きました。

実際には人が多かった

均衡を見れば、全体的に均衡していました。投票している人よりも均衡していました。

どうやって？人と投票した人がいたのです。

そして、ご存じのように、2人のキャンパスは非常に勇敢でした、彼らは投票しませんでした、彼らが経験したことから見て、彼らは地獄に打ちのめされました。

彼らは全てのカメラを撮りました そして手を挙げましたが 最終的には署名できませんでしたが 有権者の数よりも多くの投票数がありました

さて、それはどのように単純なことでしょうか？ウィスコンシン州では、午前3時42分に同様の票のジャンプが起こりました。

これは午前中に342票です。

その夜、私が寝ると、みんなが「おめでとう」と言っていました。 ペンシルバニアで60万票も増えました。

否決率は極めて低かった

郵送投票では歴史的な基準を大幅に下回っています

ジョージアでは、投票用紙の5%が2020年に否決されました。

77%.

11倍以上の差があり、数十万票の差です。

ペンシルバニアでは、2016年のはるかに高い割合に対して、2020年には03%が否決されました。

この問題だけで多くの州で選挙結果を変えるのに十分な、内部告発者。

そして、それは問題の中でも最も小さなものです。

複数の州での内部告発者は、郵便局員や選挙作業員が違法に何千、何千もの投票用紙を逆算したり、投票用紙を修正したり、虚偽の誕生日を記入したり、有権者を登録したり、適格な有権者を登録したりしているのを目撃していると証言しています。

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

他にもたくさんの方がいます。

各州で何十万票もの投票が行われているのです。

アリゾナ州では 判事が審査した100枚の投票用紙のサンプルでは 非常に小さな割合でバランスが取れていることがわかりました

しかし、それを見てみると、非常に多くの票が集まっていた数万票ですアリゾナ州で勝つために必要な以上の票が集まっていた

アリゾナ州には簡単に勝てたはずで

似たようなタイプの知事がいると思いますが、それは1週間後にお知らせします。

ミシガン州のある郡では、 ところで、ローラ・イングラムが知事にインタビューした時、 彼は攻撃的なラインマンだと言っていました

私は奇妙だと言いました

私にはオフENSEIB・ラインマンには見えません。

ドミニオンの投票システムを使用している ミシガン州のある郡では

60000票近くが誤ってトランプ氏と入れ替わっているのが発見されました

バイデンには不具合だと言った

機械が何度も故障したように 見せてくれるんだ

そして、その不具合は毎回100%の票がトランプ氏に100%の割合で割れていました。

同じシステムが30州で使われています 左翼は嘘をつき、騙し、盗みをします

彼らは冷酷です。

必要な手段を使って権力と支配を得ることに必死なのです。

彼らはあなたを調査し起訴します

疑問を抱くとすぐに脅迫してきます。

貧しいアメリカ人と呼ばれ 善良なアメリカ人ではないと

あなたは私たちの国を愛していません。

彼らは私たちの国を愛していません。

They beat you down, shut you up and make you retreat.

それが彼らのやり方だ

あなたの知事にも同じことをした

あなたの知事にも同じことをした

知事は恥を知るべきだ

それが奴らの狙いだ

ここジョージア州で

静かにしてほしいと

消えて欲しいと言ってるけど 私たちは消えないわ

私たちは行かない

これはアメリカ最大の公然の秘密だ

民主党は今年の選挙で6500万通の残高メールを送りつけて不正をしています。

彼らは我が国の歴史上最大の詐欺を犯しました 民主党の役人と政治家を 全てのスイングステートで 組織的に 選挙詐欺に対抗するために あらゆる手段を講じました

彼らは身分証明書のチェックや 署名のチェックがないことを確実にしました

署名をチェックしたいのですが..... 申し訳ありませんが、それはできません。

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

有資格者のチェックはありません。

何も無い

投票用紙が適切に監査され 署名と封筒が検査され 封筒と票の関連性があれば 封筒よりもはるかに多くの 投票用紙があることが分かるはずだ

あなたがしなければならないのは、それらを数え上げて、あなたが持っている投票用紙の数、あなたが持っている封筒の数、あなたが持っている有権者名簿を研究している、つまり、署名をチェックするために研究されています。

スミスさん？ああ、2年前と6年前と10年前とでは全く違う署名ですね。

どういうことなんですか？何十万人もの投票用紙が 不法に投函されていることがわかります あなたの州でも、国中でも ところで、歴史的な勝利を 与えるには十分すぎるほどです

これは私たちのカウントです。

彼らが教えられ、あなたはこれを知っていて、あなたはそれを見ているが、彼らは不正操作、詐欺、欺瞞、欺瞞を通して、私たちからそれを奪おうとしています。

それが選挙で見たことです

それが起こっているのです

そして、それは今、私たちの国で起こっています。

そして、私たちはそれについて何かをしましょう。

そして、私たちはそれについての何かを迅速に行うつもりです。

1月5日の選挙を見守ることになります 彼らが国に行ったこの詐欺行為の 全ての要素を見守ることになります これまでのどの選挙よりも

願わくば、議員と最高裁が前に出て、国を救うことを願っています。

私は以前、国境がなければ国はないと言いました。

また、正直な投票制度がなければ、正直で公正な選挙制度がなければ、

国も存在しない

大統領選挙と上院議員選挙では、すべての署名をチェックする必要があります。

パデューとレフレラに投票して 過激な左翼に示しましょう 我々は絶対に降伏しない、勝つだけだ、必ず勝つんだということを

どうにかして勝つ方法を見つけるのです

今は後退する時ではなく、今こそ、これまで以上に激しく戦う時なのです。

友達の言うことは聞かないで... 外に出て行け、外に出て行け。

彼らが何を言っているか知っていますか？システムを修正して欲しいと言っています。

でも、このシステムは、この人たちが入ってきた時に、システムは直るんだよ。

我々は皆、犠牲者だからだ

今夜ここに居る何千人もの人たちが

みんな犠牲者だ

皆さんの一人一人が 我々の運動の次の大きな勝利は ここから始まります 1月5日に そしてホワイトハウスを 取り戻すのです

ホワイトハウスを取り戻すのです

2022年にはホワイトハウスを奪還します。

2024年には私は立候補しないで済むでしょう

ホワイトハウスを取り戻すんだ

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

私の友人が言っていました  
世論調査であなたのウェイが上がっています。  
2024年に勝てるのは.....2024年まで待ちたくない.....3週間後に戻りたい。  
今夜は友人の代表の皆さんと一緒に 選挙に参加できて興奮しています  
ダグ・コリンズは素晴らしかったです。  
ところで、ご存じのように、彼とケリーは、非常に強力なプライマリーを持って  
いました。  
彼らは両方ともファンタスティックによくやった。  
そして、彼はボード上にあり、彼は私が今までワシントンで会った中で最も偉大  
な擁護者の一人です。  
ダグ・コリンズに感謝したい  
ありがとうございます  
彼はどんな仕事をしていますか？  
ありがとうございます  
ダグ 2年後には知事に立候補したいそうだな

カッコいい知事だ

私の友人の一人で、今までに見たことのないようなタフな男だ  
テキサス州のルイ・ゴーマート ルイ・バキュラ  
そしてワシントンを席卷している若手の新進気鋭です  
ダン・クレンショウの知恵が身についています  
見えなかったよ ダン  
こんなことは初めてだよ  
そうだな  
君は色々な意味で目立っている  
ありがとうございます  
次のテネシー州の上院議員が当選しました  
私の推薦が役に立ったのか？  
私たちはテネシーを愛しています  
ビル・ハガティは偉大な上院議員になるでしょう  
長く使えるはずだ  
8年前の知事は任期制限で辞めた  
私が知っていたら任期制限を 廃止しようとしていたのに  
しかし彼は農務省のトップになった  
彼は素晴らしい仕事をしました  
農民に280億ドルを配ってきました280億ドルですが、私は言ったのです、中国に  
どれだけ狙われているかと。ソニー・パーデューは2年間で280億ドルだと言  
いました。  
それを中国に関税をかけた時に、中国がそのお金を取って農家に配ったんです。  
多くのお金が残っていました。  
それを米国債に回した  
そうだな サウジ 君は素晴らしい仕事をした  
農場の事を誰よりも知ってる

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

州議会議員 私の友人の偉大な紳士  
彼は事態を見抜いてた  
彼は民主党員だが彼を愛してる  
彼を我が党に誘おうとしています  
バーノン・ジョーンズです  
素晴らしい男に感謝します  
農業委員のゲイリー・ブラック  
よくやった  
評判も上々だ  
ありがとうございます ゲイリー  
公共サービス委員会のトリシャ・プリデモアです。  
ジェyson・ショーンは偉大な男です  
来月の投票にも出ています  
ババ・マクドナルド  
この日が好きなんだ  
ババはどこだ？  
偉大な、偉大な仕事だ。  
よくやった  
凄いよ。  
ありがとう、ボブ。  
そして、バート・ジョーンズを紹介しよう。  
バートは重要な人物になるだろうウィリアムやブレンダンやみんなと一緒にね感  
謝してるよ  
グレッグも来てくれてありがとう。  
とても感謝しています  
大事な人だ  
ジョージア共和党党首 デビッド・シェイファー  
デビッド  
彼が素晴らしい仕事をした時 自分を早くクビにするだろう 彼はRNC議長と密  
接に仕事をして 我々が勝ったと  
我々は偉大な州に勝利した  
ミシガンという偉大な州を 獲得しました  
そして、私は言いました、ワシントンに彼女を連れてきましょう。  
ロナ・マクダニエル  
ありがとうございます  
ありがとうございます  
ありがとう ロン  
この4年間で私たちは国の歴史の中で最大の政治運動を築きました  
すでに我々は誰もが可能だと思っていた以上のことを達成しました  
まだ始まったばかりです  
他の人にバラバラにされたくない  
ケリーとデビッドを 再選しなければならない  
何十年もの間 政治家は何兆ドルも費やしてきた 他国の再建や戦争や 国境の防  
衛のためにね

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

私たちは、それが大丈夫なら国境を守りたい。  
そして今ようやく国を守り 都市を再建しています 私たちの仕事や工場や軍隊を  
本来あるべきアメリカに持ち帰ります  
彼らを家に連れて帰るのは簡単ではありません 私は彼らを家に連れて帰ります  
彼らは私たちの何を言うのでしょうか... ..私たちはそこに彼らを維持しなければ  
なりません、サー。  
金を使い続けなければなりません  
私たちに耐えられない国にお金を与え続けなければなりません。誰も聞いたこと  
がないような国に、私たちはアメリカ第一主義を貫いています。  
アメリカは現在、地球上で石油と天然ガスの生産量第一位になっています。  
アメリカ史上、最も安全な国境を達成しました。  
そして、私たちは壁を建設しました。

あなたにとって非常に重要なことなんです あなたは大規模な軍人ですから 私た  
ちが構築する装備と VAの選択とVAの説明責任の間にあるんですね？テレビでは  
いつもフェイクニュースが流れていることに気づいたことはありませんか？  
でも、何年も前から、獣医さんがどれだけひどい扱いを受けているのか、いつも  
目にしていたでしょう。  
国内のどこかで見つかるから言っちゃいけないんだけどね。  
でも、今は見ないんですね。  
今はもう見ないでしょう。  
夕方のニュースでは、ひどい扱いを受けている獣医さんの話は見ないでしょう。  
説明責任も大きな要因だった  
獣医と神を利用した9000人を解雇しました  
そして今では 獣医の多くは良いサービスを受けられず  
外出して  
医者に診てもらって 請求書を払えば良くなる  
何週間も何ヶ月も待たされることはない  
我々はイラクとシリアのISISを100%破壊した  
我々はISISのリーダー バグダディを殺した 世界最高のテロリストを排除した  
彼は死んだ  
私は前政権のイラン核取引から 撤退しました 彼らは再びイラン核取引を 始め  
ようとしていると思います  
信じられるか？彼に100億と500億を与えるのかな？  
いや、彼らは彼に2500億を与えるだろう。  
彼らはロックする準備ができていた.....我々の望むことを何でもする準備がで  
きていた。  
イスラエルの真の首都を 認めようとしている エルサレムにアメリカ大使館を開  
き ゴラン高原のイスラエル主権を 認めようとしている  
終わらない戦争の代わりに 我々は世界中で平和を築いています  
ご存知のように、我々は史上最高の軍隊を持っています 最高の装備を持ってい  
ます すべてアメリカ製です その多くはジョージアで作られています  
しかし、ご存じのように、私たちが作ったものは 数十年に一度のもので  
戦争を起こしていない

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

誰もが私の性格では、最初の週に戦争になると思っていました。  
みんな戦争と言っている。  
そして、人間関係を発展させていった。  
北朝鮮の金正恩をどうするか。  
私はあまり良くないと思います。  
しかし、何が起こったにせよ... ..北朝鮮との戦争になるだろうと... ..誰とでも戦争になるだろうと...  
それが良ければ、それを使わなくても済む可能性は低くなります  
しかし、我々が共に成し遂げてきたことはすべて6月5日のライン上にある。  
今回の選挙では、フェイクニュースメディアにメッセージを送ることができますが、そこにはたくさんのフェイクニュースメディアがいます。

そして、彼らは今晚、何か間違っただけを見つけてでしょう。  
それが何かは知らないが  
でも彼らは何か間違っただけを見つけてだろう  
愛を叫んだ人のせいかもしれない...ひどい抗議者だと言うだろう。  
ケリーとデビッドは何かを見つけてだろう 何かを見つけてだろう 苦労しているようだが  
愛のお祭りになってしまった。  
この二人の愛のお祭りです。  
しかし、シリコンバレーの検閲官と 腐敗した民主党の政治マシンが 彼らのパートナーを狙っている デビッド・パーデュとケリー・レフレラに 投票してください  
あなたの助けがあれば  
アメリカを救う使命を続けます  
信仰の自由、言論の自由、武器を持つ権利を守ります銃を取り上げます  
我々は常に法執行機関の英雄を支援し、アメリカの無敵の軍事力を維持し、強さを通じて平和を維持します。  
我々は社会保障とメディケアを保護し、既往症の患者を常に保護します。  
私たちは、私たちの学生や子供たちの過激な教化を止め、私たちの学校に愛国教育を復活させます。  
私たちは、私たちの子供たちに、私たちの国を愛し、私たちの歴史を尊重し、常に私たちの偉大なアメリカ国旗を尊重するように教えます。  
そして、私たちは、私たちの国のモットーである「神の中で私たちは信頼している」の言葉を生きていきます。  
アトランタからオーガスタへ サバンナからコロンバスへ アテネからここへ  
ここです  
ここはいい場所だ  
いい場所だ バルドスタ 我々は何世代ものアメリカの愛国者の遺産を受け継いでいます 彼らは血と汗と涙を流して 我が国と自由を守ってくれました  
我々はアメリカの英雄の肩の上に立っています 大海を渡り大陸を開拓し 荒野を飼いならし 鉄道を敷き 偉大な高層ビルを建設した 2つの世界大戦を制し ファシズムと共産主義を破り

Trump praises Newsmax TV, urges Georgians to vote and more at rally in Vald

もし彼らが私をグループに加えてくれれば気にしないでくれれば我々はかつてないほど偉大な国になるだろう  
最高のものはまだ来ていません  
あなた方のような誇り高い市民が この国を築いたので  
一緒に国を取り戻すのです  
ワシントンの沼から水を抜き アメリカの運命を取り戻す戦いは 始まったばかりです  
我々は屈しません 屈しません 屈しません 屈しません 屈しません 屈しません  
屈しません 屈しません 屈しません  
我々は決して降伏しません。  
なぜなら我々はアメリカ人であり、我々の心は赤、白、青の血を流しているからです。

我々是一个の運動です。  
一个の民族、一个の家族、神の下の一の栄光ある国家です。  
ジョージア州の信じられない人々と一緒に  
私達はアメリカを再び力強くしました  
彼らは成し遂げました  
アメリカを再び豊かにしました  
アメリカを再び強くしました  
アメリカを再び誇りにしました  
我々は再びアメリカを安全にしました。  
アメリカを再び偉大にします  
ありがとう ジョージア州 投票してください  
出て行って投票してください

それを見て  
Newsmax TV アメリカで最も急成長しているケーブルニュースチャンネルです。  
今や7000万世帯以上の家庭で、Newsmax TVをお使いのケーブルシステムで見ることができます。  
もしお使いのシステムでニュースマックスが配信されていない場合は、電話で  
「ニュースマックスTVが欲しい」と伝えてください。